



Imamimonde

Description

Les élus LFI sont formidables! Presque aussi formidables que les juges administratifs. Craignant qu'on n'ait pas compris leur dépendance à l'islamisme, les complètement soumis de la bande à Méluche se sentent obligés de donner des gages à tout bout de champ.

Comme il fallait malheureusement s'y attendre, l'expulsion de l'immonde imam Iquioussem a suscité l'ire de Manuel Bompard qui y voit une « atteinte à l'Etat de droit », tandis que le tribunal administratif de Paris, cerise sur le loukoum, suspendait son expulsion en expliquant que *«le seul motif tiré de l'existence d'actes de provocation explicite et délibérée à la discrimination à l'égard des femmes ne (peut) justifier la mesure d'expulsion sans porter une atteinte grave et manifestement disproportionnée à son droit à mener une vie privée et familiale.»*

Si l'on comprend bien le tribunal, par extension, le fait que des citoyens français se fassent trancher la tête sur les conseils d'Iquouisssem (*« qu'on leur tranche la tête avant qu'ils ne nous la coupent »*) pour la seule raison qu'ils ne sont pas musulmans, ne nuit absolument pas à leur vie privée ni à leurs proches....En revanche, lorsqu'une personnalité française déclare que les mineurs étrangers non accompagnés sont « voleurs, assassins, violeurs », elle est condamnée pour incitation à la haine raciale.

Il serait en effet regrettable et injuste que la vie tranquille de ce paisible philanthrope, pétri de l'esprit des Lumières (mais pas à tous les étages), soit perturbée par les lois d'un État phobique au prétexte que, pour lui, la famille, *« c'est comme des wagons avec une locomotive. La locomotive, c'est l'homme [...], le premier wagon, c'est la famille et le reste les enfants »*. Quant à la femme, elle doit être planquée quelque part dans le placard à balai, entre deux grossesses.

Le sage prédicateur affirme que *« un mâle n'est pas une femme, une femme n'est pas un mâle. Un homme est carré et rationnel. Une femme est aussi carrée et rationnelle mais elle est surtout sentimentale, sensible et miséricordieuse »*. D'ailleurs mesdames Panot et Rousseau ne disent pas le contraire.

Dans une vidéo intitulée « Relations hors mariage », on apprend que *« les femmes sont naïves, se font avoir facilement par les hommes et sont propriété de leur père »*

. » Elles sont comparées à une voiture qui, « *utilisée par un garçon, revient avec un phare cassé ou un pneu crevé.* » Il a oublié de parler du bas de caisse et du pot d'échappement.

Il en profite pour expliquer à l'homme comment bien choisir son modèle de femme (il n'est pas précisé si une notice explicative est fournie). Le plus important : son niveau d'éducation et sa religiosité, sa fonction essentielle étant de faire des enfants. Quand elle en aura fini avec le ménage, le torchage, le repassage, elle pourra s'adonner au seul loisir autorisé : la prière. La femme musulmane a des genous solides...

Se joindront probablement à elle mesdames Rousseau, Panot, Obono, etc... Peut-être même qu'elles apporteront un gâteau.

OT

Categorie

1. Édito

date créée

10 août 2022